
1 
 

飛騨市第三次環境基本計画（案）についての意見と回答 

 

募集期間 令和５年２月１５日（水）～令和５年３月１６日（木） 

募集結果 ６件（１名） 

 

№ ページ 意見・提案 市の考え方 対応 

１ 全般 具体的に何をするのか、それぞれに解決策が何で、

どうされるのか全く示されていないので、単なる目

標数字を挙げているようにしか見えない。これが計

画と言われても、全く何が改善されるのか、紙の上

の話としか思えない。 

計画は行政が目指す方向を示すものですので、具体

の政策は毎年の予算編成の中で形作っていくため、

市民の皆様には予算発表資料等で具体の政策につ

いて説明していきます。 

計画推進へのご提案として

参考にさせていただきます。 

２ 全般 私自身、数年前にエコサポーターにはなりました

が、（市から）何か活動への協力依頼もなく、（エコ

サポーターの）目標数の人数を増やしたところで、

実際何が変わるのかわかりません。 

ご指摘のとおり、エコサポーターへの協力をお願い

する機会が少なかったのが現状です。現在、一部の

有志の方には、環境審議会の委員や市のイベントに

参画をいただいています。また、今後はより幅広く

エコサポーターとの意見交換を行い、将来的にはエ

コサポーター独自の活動や、講座の講師などの活動

をしていただきたいと考えています。 

このことは、１９ページに「政策の方向性」として

「主体的に環境保全活動に取り組む」と記述してお

り、その事業実施指標として「エコサポーター登録

者数」を設定しています。 

計画推進へのご提案として

参考にさせていただきます 
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№ ページ 意見・提案 市の考え方 対応 

３ 全般 環境審議会を傍聴したが、環境審議会の委員からの

「リサイクル分別したごみの行く末の見える化」や

「イベントの際の大量のゴミ」といった意見が計画

に反映されていない。そういった所がしっかり行わ

れていけば、ごみの分別や減量の意識も高くなるの

では。見える化してみたら、しなくていい分別をし

ていたのであれば、ごみを燃料として熱利用にシフ

トするなど色々やれることがあるのでは。 

ご指摘の環境審議会で委員よりご提案いただいた

意見については、１４ページに「…ごみの処理過程

や再生利用先など、市のごみ処理サイクルの見える

化を行い、ごみについて考えていただく機会の創出

に取り組みます。」及び同ページ「…イベント・集会

時の使い捨て容器の使用低減や分別の徹底…に取

組みます。」の部分に反映し記載しています。 

計画推進へのご提案として

参考にさせていただきます。 

４ 全般 生ごみは特に、最低限の燃料で燃やすために水分の

多いゴミは入れないよう徹底して行っていくべき。 

ご指摘のとおり、生ごみについては水を切っていた

だくことで、燃料の低減につながります。今後、生

ごみを可燃ごみとして出す場合には、水分を良く切

って出していただくよう広報します。 

計画推進へのご提案として

参考にさせていただきます。 

５ 全般 これだけ土地と自然があるので、エネルギーやお金

をかけずに堆肥作り場を各所に作るべき。 

市では、各家庭において生ごみをたい肥化し利用し

ていただくため、希望する家庭には、EMぼかしを無

料で配布しています。 

計画推進へのご提案として

参考にさせていただきます。 
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№ ページ 意見・提案 市の考え方 対応 

６ 全般 是非、紙の上の話ではなく、全人類皆で考えを変え

ていかなければいけない時です。未来の子どもたち

の為に、安心安全な環境を残してください。 

計画に掲げる望ましい飛騨市の環境像「豊かな自然

と調和した持続可能なまちづくり」は、ご提案の考

えにも通ずるもので、環境基本計画は、この望まし

い飛騨市の環境像の実現のための計画です。 

望ましい飛騨市の環境像は、行政のみによって成せ

るものではなく、市民、事業者をはじめ関係するす

べての主体の協力・連携によって実現を目指すもの

です。 

計画推進へのご提案として

参考にさせていただきます。 

 


